

## 交差点、右折時、歩行者2人はねる、1人死亡

「歩行者に気がつきませんでした」

[ 2014/8/18 12:05 ]

18日午前6時30分ごろ、大阪府の交差点で、近所に住む女性(74)と男性が車にはねられ、病院に運ばれたが女性は死亡、男性はケガをしているが意識はあるという。車を運転していた介護士の女性容疑者(56)が現行犯逮捕された。容疑者は「事故を起こした」と自ら警察に通報していた。「歩行者に気がつきませんでした」などと話しているという。

対向車線はみ出し、正面衝突事故多発  
デイ・ライトで、事故を起こさない、防衛運転

ヒヤリ・ハットの経験を思い出そう！

- ◆車間距離は、今までの1.5倍～2.0倍
- ◆自転車・歩行者の横を通過、今までより50cmの間を空ける

子ども、自転車を見かけたら 徐行し、急な飛び出しなどに十分注意！

脇道から乗用車が出てくるかも知れません！

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点 「右左確認／よ～し！」

## 小雨 横断中の79歳女性はねられ死亡

2014年08月16日 09時31分

15日午前9時すぎ、佐賀県の国道で、道路を渡っていた近くの女性(79)が軽乗用車にはねられ、頭などを強く打って死亡した。警察によると、現場は見通しのいい直線で横断歩道はなかった。事故当時、小雨が降っていた。女性は近くの寺から帰る途中だった。

## 午後9時、信号交差点、横断歩道の女性死亡

後続2台も気づかず

2014年8月18日(月)12時59分

17日午後9時50分ごろ、埼玉県の県道交差点で、横断歩道を歩いていた無職の女性(52)が、右から来た乗用車にはねられて転倒後、後続の乗用車2台にひかれ、全身を打って間もなく死亡した。女性をはねた車はそのまま逃走し、警察が道交法違反(ひき逃げ)容疑で行方を追っている。同署によると、現場は信号のある片側2車線の交差点。後続の車の男性会社員(58)とパート女性(74)は、いずれも前方に倒れている女性に気付かなかったという

## 危険ドラッグ吸って、ダンプ運転した疑い

2014年8月18日(月)14時56分

東京都の首都高速で7月、大型ダンプが蛇行して中央分離帯にぶつかった事故で、正常な運転ができない恐れがある状態で運転したとして、警視庁高速隊は18日、道交法違反(過労運転等の禁止)容疑で無職の男性容疑者(23)を逮捕した。警視庁によると、事故当時、容疑者は意識がない状態で、着衣から植物片と吸引具が見つかった。逮捕容疑は7月8日午後1時5分ごろ、正常な運転ができない恐れのある状態で大型貨物自動車を運転した疑い。

## 酒気帯びで逮捕、タバコ買いにコンビニへ

産経新聞 8月18日(月)19時59分配信

酒を飲んだ状態で乗用車を運転したとして奈良県警は18日、道交法違反(酒気帯び運転)容疑で音楽製作会社経営の容疑者(36)を逮捕した。逮捕容疑は、18日午前5時35分ごろ、奈良県の県道で、酒を飲んだ状態で乗用車を運転したとしている。乗用車は電柱に衝突し、音に気付いた住民が110番して発覚した。午前1時から5時ぐらいまで居酒屋で酒を飲んだ後、いったん実家に戻り、車でタバコを買いにコンビニに行く途中だったという。